

DONOSTIAKO UDALA

Merkataritzako Ahoku Batzordearen Araudi aldaketa behin betiko onartzea.

Udalbatzak, 2012ko maiatzaren 30eko bilkuran, Merkataritzako Ahoku Batzordearen araudia aldatzeko hasierako onesprena ematea erabaki zuen.

Hasierako onespren horren iragarkia Gipuzkoako ALDIZKARI OFIZIALEAN argitaratu zen 2012ko ekainaren 6an, eta, hala, jendaurrean jartzeko eta entzuteko aldia hasi zen, 30 lanegunerako.

Jendaurreko epea bukatuta, ez da iradokizunik edo alegaziorik aurkeztu. Ondorioz, Toki Jardunbidearen Oinarriak arautzen dituen 7/1985 Legeko 49. artikuluko azken paragrafoan ezarrita dagoenez, ordu arte behin-behinekoa zen erabakia behin betiko onartutatzat jo behar da eta Gipuzkoako ALDIZKARI OFIZIALEAN aldatketen testua publikatuko da.

Horiek horrela, Udalbatzari jakinarazten zaio, Donostiako Udalbatzaren Organo Araudiko 113. artikuluan xedatutakoa jarraituz, Merkataritzako Ahoku Batzordearen araudia aldatzea erabaki zuen akordioa behin betiko bihurtu dela.

Ados ez dagoenak bi hilabete du errekursoa jartzeko Euskal Herriko Auzitegi Nagusiaren Administrazioarekiko Auzietarako Sailaren aurrean.

Esandako epea argitalpen hau eta hurrengo egunetik aurrera hasiko da.

Legea 7/1985, apirilaren 2ko Toki Jaurbidearen Oinarriak Arautzeko 70.2 artikuluan agintzen duena betez, bestetik, behin-betiko onartutako akordioa eta araua argitara ematera goaz.

Donostia, 2012ko abuztuaren 16a.—Iñaki Txintxurreta Perdigero, idazkariordea. (8329)

«Merkataritza da Donostiako ekonomia jarduera nagusietako bat, eta hura dinamizatu eta bultzatzea, gaur egun, guztiz beharrezkoa da, krisialdiak sektore hori ere jo baitu. Saltokien ?beren elkarrekin ordezkatutik? eta Donostiako Udalaren arteko lankidetza eta komunikazio beharrari erantzuteko asmoz, 2005eko otsailaren 22an Donostiako Udalbatzak behin betiko onartu zuen Merkataritzako Ahoku Batzordearen funtzionamendu araudia; hain zuzen ere, araudi horrek ahalbidetu zuen batzordea sortzea.

Merkataritzako Ahoku Batzordea, hiriko merkataritza sustatu nahi duten eragile publiko eta pribatu arteko kooperazioa, koordinazioa eta lankidetza bultzatzeko helburu nagusia duen organo aholku-emailetzat eratu da (2.2 artikulua), eta ez du onartzen bere barruan zinegotzirik, Enpleguko eskumenak dituen eskuordetza duen zinegotzia baizik (orain, Ekonomia Garapeneko zinegotzi ordezkaria). Hala ere, bistan da beste udal arlo batzuetako erabaki askok zuzenean eragiten diotela merkataritza jarduerari.

Hartara, jaiak eta ekitaldiak egitea merkataritzaren eragin-garri izan daiteke; eta zenbait obra egiteak, berriz, merkataritza jarduera uzkur dezake Era berean, mugikortasunean hartutako

AYUNTAMIENTO DE SAN SEBASTIAN

Aprobación definitiva de la modificación del Reglamento del Consejo Asesor de Comercio.

El Excmo. Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 30 de mayo de 2012, aprobó inicialmente la modificación del Reglamento del Consejo Asesor de Comercio.

El 6 de junio de 2012 se insertó en el BOLETIN OFICIAL de Gipuzkoa anuncio de la citada aprobación inicial, abriendose el plazo de exposición pública por plazo de treinta días hábiles.

Dentro de dicho plazo no consta que se haya presentado sugerencia ni reclamación alguna, por lo que, de conformidad con lo dispuesto en último párrafo del artículo 49 de la Ley 7/1985 Reguladora de las Bases del Régimen Local, puede entenderse definitivamente adoptado el acuerdo de aprobación inicial y procede, por tanto, la publicación del texto íntegro de las modificaciones en el BOLETIN OFICIAL de Gipuzkoa.

Por lo expuesto, de conformidad con el artículo 113 del Reglamento Orgánico de Pleno, se da cuenta al Excmo. Ayuntamiento Pleno de la aprobación definitiva de la modificación del Reglamento del Consejo Asesor de Comercio.

Este acuerdo pone fin a la vía administrativa y podrá ser impugnado directamente ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia del País Vasco, en el plazo de dos meses.

Este plazo se computará desde el día siguiente al de la publicación de este anuncio.

De conformidad con lo dispuesto en el art. 70.2 de la citada Ley 7/1985, a continuación se procede a la publicación del acuerdo y de la modificación de la norma aprobada.

San Sebastián, a 16 de agosto de 2012.—El subsecretario, Iñaki Txintxurreta Perdigero. (8329)

«El comercio constituye una de las actividades económicas más importantes de Donostia/San Sebastián y su dinamización e impulso son hoy en día completamente necesarios en una coyuntura de crisis que incide también en este sector. Con el fin de atender a la necesidad de colaboración y comunicación entre el comercio –representado mediante sus Asociaciones– y el Ayuntamiento de Donostia/San Sebastián, el 22 de febrero de 2005 el Pleno del Ayuntamiento de Donostia/San Sebastián aprobó con carácter definitivo el reglamento regulador del funcionamiento del Consejo Asesor del Comercio, reglamento que hizo posible la creación de dicho órgano.

El Consejo Asesor de Comercio, constituido como un órgano de carácter consultivo cuyo objetivo principal es impulsar la cooperación, coordinación y colaboración entre los agentes públicos y privados interesados en promover el comercio de la ciudad (artículo 2.2), no contempla la participación de ningún otro concejal/a delegado/a que no sea aquel o aquella que ostente la Delegación con competencias en Empleo (actualmente el concejal delegado de Desarrollo Económico). No obstante, es evidente que un número importante de decisiones de otras áreas municipales afectan directamente a la actividad comercial.

Así, la celebración de fiestas y eventos pueden servir de elemento tractor de comercio y la ejecución de ciertas obras, en cambio, pueden ocasionar el retraimiento en la actividad

erabakiek zuzenean eragiten diote merkataritzaren garapenari, eta horregatik hiri askotan merkataritza mahaik direlakoak sortu dira. Foro horiek gure hiriko Merkataritzako Aholku Batzordearen helburu berak dituzte, baina hainbat arlotako zinegotziek mahaiko kidetzat parte hartzen dute. Horrela salto-kien eta Udalaren arteko egiazko lankidetza eta koordinazioa lortzen da, bi aldetaranzko lankidetza, eta horrek hiriko bizitza aberasten du, eta merkataritza jarduera aldezten.

Oraingo legegintzaldian, Merkataritzako Aholku Batzordeari ez zaio bilerarako deia egin ezta behin ere. Gure taldeak mozio bat aurkeztu zen, helburutzat zuena merkatariet partea hartzea beren jarduerari eragiten dieten obren plangintzan; horretarako, batzordearen beraren barruan berariazko lantaldea sortzea proposatu genuen. Mozioa onartu zen, baina ezer ere ez da egin. Eta, hala ere, oraingo ekonomia abaguneak etengabeko lankidetza eta laguntza galdatzen du edozein ekonomia jarduerarentzat, eta merkataritzarentzat bereziki.

Horrexitik, aipatu artikuluak oinarri, merkataritzako aholku batzordearen araudia aldatzeko proposamen hau aurkezten dut:

1. puntu: Puntu berri bat eranstea 7. artikuluari –7.c punta–, eduki hau izango duena:

c) Hirigintzako, obra eta zerbitzuetako, mugikortasuneko, gazteriako, kiroletako, turismoko, gizarte ongizateko, giza baliabideetako eta ingurumeneko zinegotzi ordezkariak.

2. puntu: 7. artikuluko puntu ei letra aldatzea».

comercial. Asimismo, decisiones tomadas en materia de movilidad inciden de forma directa en el desarrollo del comercio y es por ello que en numerosas ciudades se han creado las llamadas Mesas del Comercio, foros que —si bien tienen los mismos objetivos que el Consejo Asesor de Comercio existente en nuestra ciudad— cuentan con la presencia de lo/as concejale/as de distintas áreas en calidad de miembros de dichas Mesas. Se consigue así una colaboración y coordinación efectiva entre el comercio y el Ayuntamiento, colaboración que se produce en las dos direcciones, enriqueciendo la vida de la ciudad y favoreciendo la actividad comercial.

En la actual legislatura el Consejo Asesor de Comercio no ha sido convocado ni una sola vez. A pesar de la aprobación de una moción presentada por nuestro grupo cuyo objetivo principal era conseguir la participación de los comerciantes en la planificación de obras que afectaran a su actividad, para lo que proponíamos la creación de un grupo específico de trabajo dentro del propio Consejo, nada se ha hecho. Y, sin embargo, la actual coyuntura económica exige de la colaboración y el apoyo permanente a cualquier actividad económica, y al comercio en particular.

Es por ello, por lo que al amparo de los artículos citados, presento la siguiente proposición de modificación del reglamento del consejo asesor de comercio:

Punto n.º 1: Añadir un nuevo punto al artículo 7 –punto 7.c– con el siguiente texto:

c) Concejale/as delegado/as de las áreas de urbanismo, obras y servicios, movilidad, juventud, deportes, turismo, bienestar social, recursos humanos y medio ambiente.

Punto n.º 2: Renombrar los puntos del artículo 7».